

Communiqué de presse

Un reportage diffusé par la chaîne de télévision D8 pour la première fois le 18 janvier 2013 (Les animaux de la 8 – Les animaux de Haute-Garonne) faisait état d'informations erronées, relatives à l'identification et à la vaccination des animaux de compagnie et, notamment, au caractère obligatoire de certaines d'entre elles.

Ce reportage est disponible à l'URL suivant :

<http://www.syndicat-animaleries.org/pages/les-animaux-de-la-8.html>

Le SYNAPSES est intervenu auprès du diffuseur pour obtenir un droit de réponse dans ce domaine sensible afin que l'information du grand public soit loyale et impartiale.

Nous avons également fait part de notre démarche auprès du Conseil supérieur de l'ordre des vétérinaires ainsi que du Ministère de l'agriculture, de l'agroalimentaire et de la forêt.

Paris, le 23 janvier 2013

Dossier suivi par Luc LADONNE

☎ : 01 44 26 30 98

📠 : 01 77 65 66 02

📱 : 06 20 79 28 37

<http://www.syndicat-animaleries.org>
contact@syndicat-animaleries.org